

Villa La Merced, 2 de junio de 2023

CIRCULAR N° 032-2023

RESOLUCION CUERPO GENERAL DE DELEGADOS DEL SINDICATO REGIONAL DE LUZ Y FUERZA

Culminado este acto institucional, donde se desarrollaron distintos informes, balances y particularidades propias de cada Secretaría del Sindicato Regional de Luz y Fuerza, es costumbre elaborar un documento resolutivo que sintetice varios temas que aquí nos convocaron. Pero en esta oportunidad creemos oportuno reflexionar sobre quienes hemos participado de este acto democrático y sobre los cientos de afiliados y afiliadas que representamos.

Cabe remarcar que en la presente fecha el Sindicato Regional de Luz y Fuerza está conmemorando sus 79 años de vida.

En buena parte de nuestra vida individual, mientras transcurrimos nuestra adolescencia y ya entrada la adultez, empezamos a plantearnos cosas. Es natural hacernos preguntas, son los interrogantes los que inician nuestro crecimiento; cuanto cuestionamos el afuera, nuestro lugar en el mundo y la sociedad en que nos toca vivir. Es durante esos años que comenzamos una especie de búsqueda, una misión que parte de esas primeras preguntas que nos hacemos ¿Quiénes somos? ¿A dónde pertenecemos? ¿Hacia dónde vamos?

En medio de tantos interrogantes tomamos decisiones que van respondiendo y construyendo la identidad que sintetiza buena parte de nuestras vidas. Hoy, los aquí presentes somos un grupo de personas, trabajadores de la energía, comprometidos con las causas de los laburantes y pertenecientes al Sindicato Regional de Luz y Fuerza.

No es poca cosa en estos tiempos tener el privilegio de ser trabajadores sindicalizados, amparados bajo un Convenio Colectivo de Trabajo que garantiza nuestros derechos laborales.

Pero... ¿Qué es ser de Luz y Fuerza?

Una respuesta sencilla sería, la de un grupo de personas, trabajadores del sector eléctrico, que voluntariamente han decidido afiliarse y militar en la vida gremial.

Pero, así como la vida no es tan simple y sencilla, la respuesta sobre qué es ser de Luz y Fuerza tampoco lo es. Porque ser de Luz y Fuerza es tener una identidad, la misma que buscamos y los aquí presentes hemos encontrado en algún punto de nuestra vida.

Ser de Luz y Fuerza es el abrazo de nuestros padres, cuando regresábamos de aquellos contingentes infantiles en González Catán.

Ser de Luz y Fuerza, es la alegría del encuentro cuando llevamos adelante nuestros torneos deportivos. Es la celebración por el triunfo mayor que compartir con nuestros pares un momento de camaradería.

Ser de Luz y Fuerza, es el llanto de orgullo por ese compañero o familiar que pudo finalizar sus estudios secundarios, después de tantos años. Es el crecimiento y la superación de ir por nuevos desafíos, trabajando para que las cosas pasen y no quedarnos sentados en la comodidad del desgano.

Ser de Luz y Fuerzas es la escucha incondicional hacia cada compañero y poner en marcha una gestión para darle una solución a su problema.

Ser de Luz y Fuerza es trabajar por el bien común de esta gran familia, anteponiendo cualquier deseo individual por el bienestar colectivo.

Ser de Luz y Fuerza es la satisfacción de ver cómo crece la institución de la que somos parte, haciendo obras que quedaran para el resto de los tiempos.

Ser de Luz y Fuerza es la perseverancia de un grupo de mujeres, que con trabajo y militancia se han ganado espacios que, debemos ser honestos, antes solo pertenecían a los hombres. Haciendo a nuestra organización gremial más plural, diversa, de todos y todas.

Podríamos seguir enumerando los rasgos identitarios que nos hacen ser de Luz y Fuerza. Somos una organización gremial que trabaja en tantos frentes, que siempre busca la excelencia y la innovación, por lo que resulta imposible sintetizar todo en pocas palabras.

Además, somos una organización gremial tan dinámica que mientras se escriben estas líneas, de manera simultánea, se están pensando nuestros proyectos y planeando nuevas metas a alcanzar. Porque ser de Luz y Fuerza es nunca estar quietos. No existe el accionar pasivo porque nuestra energía y voluntad es inagotable.

Como reflexión final podemos afirmar que ser de Luz y Fuerza es saber que nunca estaremos solos. Que a nuestro lado siempre habrá alguien que luche por y con nosotros, por los compañeros y compañeras que vendrán y tomarán la posta, por los que ya no están y nos han enseñando a amar al Sindicato Regional

de Luz y Fuerza. Es quizás ese legado que se podría resumir con las palabras trabajo, militancia, compromiso y unidad, las que hemos abrazado durante casi 80 años y nos han llevado a lo que somos hoy en día.

En conclusión, con estas palabras queremos que sepan el valor fundamental que tienen todos y cada uno de los miembros de la familia lucifuercista.

Cuando decimos que el REGIONAL SOMOS TODOS, no es una frase bonita que denomina a una gestión, sino que es la afirmación de que somos un colectivo de personas, unidad dispuestas a dar lo mejor de cada uno porque... “Hoy triunfal, con amor y sacrificio «Luz y Fuerza» con celo maternal, vela siempre por el bien de sus hijos, al amparo de la vida sindical.

Consejo Directivo



José A. Foresto
Secretario de Prensa y Actas



Máximo H. Brizuela
Secretario General